8. Internationales Auer Judoturnier am 16.05.2009

Kenneth Neubert startete am 16.Mai als Gaststarter in der Mannschaft des Judoclub Leipzig e.V. bei den Mitteldeutschen Vereinsmannschaftsmeisterschaften der AK U 14. Die Sportler mußten 4 Kämpfe absolvieren bis sie im Finale unterlagen und sie damit Vizemeister wurden. Am gleichen Tag kämpften Lutz Rebhan, Frauke Müller und Marc Schumann beim 8. Internationalen Auer Judoturnier. Es waren viele Vereine angereist und es wurde auf 4 Matten zügig gekämpft.

Marc Schumann kämpfte nach dem ersten verlorenen Kampf in der Hoffnungsrunde weit unterm Niveau.

Lutz Rebhan konnte sich in der Hauptrunde bis ins Finale kämpfen und zeigte ansprechendes Judo. Im Finalkampf – so muß man das sagen – hat der Kampfrichter wohl die Sportler verwechselt! Mit einem lupenreinen O-Uchi-Gari legte Lutz seinen Partner auf den Rücken. Das wäre eigentlich der Sieg für Lutz gewesen. Leider bekam Lutz nur eine mittlere Wertung (Yuko) dafür und der mit der höheren Wertung (Waza-Ari) führende Karlsbader Judoka gewann den Kampf dann am Ende.

Frauke Müller brauchte nach dem verpatzten ersten Kampf erst mal eine Motivation vom Trainer verabreicht. Dann lief's aber. Mit zwei gewonnenen Kämpfen am Boden (Festhalte und Hebel) platzierte auch sie sich.

Rebhan	Lutz	- 46 kg	AK U 15	2. Platz
Frauke	Müller	- 44 kg	AK U 12	3. Platz
Marc	Schumann- 42 kg		AK U 15	5. Platz

Katrin Spindler